

**Proposal Pendelegasian Mahasiswa**

***7<sup>th</sup> World Water Forum***

***Daegu & Gyeongbuk, Rep. of Korea***

***April 12-17, 2015***



**INSTITUT PERTANIAN BOGOR**

**2015**

## HALAMAN PENGESAHAN PROPOSAL

1. Judul Kegiatan : Proposal Pendelegasian Mahasiswa Ke *7th World Water Forum Daegu & Gyeongbuk, Rep. of Korea*
2. Ketua Tim/Panitia  
Nama : Farahiyah Nur Filailly  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Fak. /Jurusan : Kehutanan / Manajemen Hutan  
Perguruan Tinggi : Institut Pertanian Bogor  
Alamat PT : Jl. Raya Darmaga Kampus IPB Darmaga Bogor 16680  
Telepon/E-mail : +62 251 8622642, +62 251 8622708  
E-mail : [humas@ipb.ac.id](mailto:humas@ipb.ac.id)
3. Anggota Tim : (1 orang)  
Nama : Okta Chandra Aulia  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Fak. /Jurusan : Kehutanan / Manajemen Hutan
4. Waktu Pelaksanaan : 12-15 April 2015
5. Biaya Yang Diusulkan : Rp 33.600.000

Mengetahui,

Bogor, Februari 2015

Wakil Dekan Fakultas Kehutanan  
Institut Pertanian Bogor

Ketua Tim



Dr. Ir. Naresworo Nugroho, MS

NIP. 19650122 198903 1 002

Farahiyah Nur Filailly

NIM. E14110114

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya proposal pendelegasian mahasiswa ke *7th World Water Forum* dapat diselesaikan. Shalawat dan salam semoga tercurah pada junjungan kami Nabi Muhammad SAW.

Kami ucapkan terimakasih kepada Direktur Kemahasiswaan Institut Pertanian Bogor, Wakil Dekan Fakultas Kehutanan Institut Pertanian Bogor dan semua pihak yang telah mendukung keikutsertaan kami dalam kegiatan ini.

Sebagaimana kita ketahui, air merupakan salah satu elemen dasar untuk hidup. Mahasiswa sebagai agen perubahan dan pemimpin masa depan perlu untuk dilibatkan dalam proses pencarian solusi terhadap permasalahan yang berhubungan dengan air dan lingkungan di Indonesia dan global. Oleh karena itu, dengan keikutsertaan mahasiswa dalam *7th World Water Forum* ini diharapkan dapat meningkatkan kapasitas mahasiswa dalam menghadapi permasalahan lingkungan di masa kini dan masa yang akan datang.

Proposal ini merupakan bagian dari usaha kami untuk mengajukan bantuan dana ke Himpunan Alumni Institut Pertanian Bogor agar kiranya dapat memberi dukungan terhadap keikutsertaan mahasiswa dalam acara *7th World Water Forum 2015*.

Terakhir, kami mohon maaf jika dalam penyusunan proposal ini terdapat kesalahan. Semoga proposal ini dapat memberikan informasi yang berguna.

Bogor, Februari 2015

Penulis

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Air adalah salah satu elemen yang paling dasar untuk kelangsungan hidup dan kesejahteraan kemanusiaan. Namun, banyak orang di seluruh dunia menderita kekurangan air dan sanitasi yang buruk. Permasalahan air telah menjadi perhatian utama dalam abad ke-21 dimana permasalahan air telah menjadi isu politik di banyak negara, sementara pihak-pihak yang berkepentingan (pemerintah, dunia akademis, organisasi swasta dan kelompok berkepentingan) telah berupaya untuk mencari solusi untuk mengatasi tantangan air global.

Pada tahun 1997 *World Water Council* (WWC) menciptakan *World Water Forum* sehingga kelompok - kelompok berkepentingan dari seluruh dunia dapat berkumpul dan bersama-sama membahas isu-isu seputar air. *World Water Forum* adalah pertemuan terbesar di dunia seputar air. Setiap tiga tahun sejak tahun 1997, WWC telah diadakan pada setiap atau sekitar Hari Air Dunia (22 Maret). *World Water Forum* terdiri dari setidaknya tiga proses: Proses Politik, Proses Tematik dan Proses Regional, dimana forum ini juga mengumpulkan pejabat, legislator dan otoritas lokal dan regional yang berasal lebih dari 150 negara. Setiap topik yang ada dikembangkan bersama-sama dengan sektor swasta, pemerintah, industri, IGO, LSM dan kelompok akademisi dalam kerangka umum dari tujuan dan sasaran yang ingin dicapai.

Pada 2015, *World Water Forum* akan berlangsung di Daegu & Gyeongbuk, Republik Korea. Pada saat ini, sangat penting bahwa Korea akan menjadi tuan rumah *World Water Forum* ke-7, di mana para pemangku kepentingan dari sekitar 170 negara berkumpul di Daegu & Gyeongbuk untuk membahas tantangan seputar air. Secara khusus, Proses Sains & Teknologi baru dimasukkan dalam *World Water Forum* untuk memastikan implementasi dari solusi yang diambil dari edisi *World Water Forum* sebelumnya.

## **B. Tujuan**

1. Meningkatkan kesadaran para pengambil keputusan, masyarakat luas, termasuk para pemuda tentang isu-isu air yang kemudian akan menghasilkan tindakan nyata
2. Menambah pengetahuan dan wawasan global bagi mahasiswa
3. Berkontribusi untuk meningkatkan akses terhadap air bersih dan sanitasi
4. Memberikan kesempatan untuk mengembangkan visi bersama tentang masalah air, serta mengembangkan kemitraan baru dan membuka jalan bagi kerjasama antara Indonesia dengan berbagai organisasi dan individu di dunia
5. Mendorong perhatian media yang lebih besar untuk masalah air dan solusinya
6. Membawa citra baik Indonesia ke forum internasional
7. Mempromosikan budaya Indonesia ke kancah international

## **C. Hasil yang diharapkan**

### **1. Bagi Pemuda**

#### **a. Menambah Wawasan**

World Water Forum akan menambah pengetahuan mahasiswa berkaitan dengan isu-isu lingkungan dan air, sosial budaya dan permasalahan internasional. Pengetahuan yang ditransfer oleh para pakar melalui kegiatan ini akan sangat memberi masukan yang positif dan signifikan dalam upaya pengembangan diri kami sebagai pemuda agar menjadi masyarakat Indonesia yang berkompentensi tinggi, profesional dan dapat bersaing dalam kancah internasional.

#### **b. Memperluas Jaringan**

Melalui kegiatan ini, pemuda sebagai generasi muda di Indonesia dapat memperluas jaringan, baik profesional maupun pertemanan, yang akan

sangat berguna untuk jangka panjang dan jangka pendek. Jaringan antar pemuda dengan berbagai pihak dari berbagai negara merupakan langkah awal dari terciptanya kerjasama yang harmonis antara masyarakat Indonesia dengan warga dunia lainnya dalam upaya merespon segala permasalahan dunia dan meningkatkan kemampuan guna menyelesaikan permasalahan tersebut.

**c. Bagi Masyarakat dan Komunitas**

Mahasiswa yang terpilih mewakili Indonesia untuk berpartisipasi dalam World Water Forum aktif dalam kegiatan masyarakat dan organisasi kepemudaan. Oleh karena itu, WWF tidak akan hanya bermanfaat bagi generasi muda, tetapi juga bagi masyarakat dan komunitas dimana peserta tergabung. Diharapkan dengan keikutsertaannya dalam WWF, peserta dapat mendapatkan bekal untuk kontribusi positif terhadap masyarakat dan sekitarnya.

**d. Bagi Indonesia**

Keikutsertaan mahasiswa akan menjadi kesempatan bagi pemuda untuk mempromosikan budaya dan keunikan Indonesia.

## **BAB II**

### **DESKRIPSI KEGIATAN**

#### **A. Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kegiatan**

Kegiatan ini berlangsung selama 6 hari dari tanggal 12 sampai 17 April 2015. Pelaksanaan kegiatan ini diadakan di dua kota yaitu Daegu dan Gyeongbuk (Gyeongju), Korea Selatan.

#### **B. Peserta**

Peserta *7th World Water Forum* terdiri dari Pemerintah, organisasi internasional, LSM, lembaga penelitian, pengusaha, pemuda, dan masyarakat sipil dari sekitar 200 negara.

#### **C. Pelaksanaan Kegiatan**

Pelaksanaan *7th World Water Forum* secara umum dikelompokkan menjadi 6 agenda utama, yaitu:

##### **1. Proses Tematik (*Thematic Process*)**

Proses Tematik adalah proses inti dari World Water Forum, di mana pada forum ini berbagai pemangku kepentingan domestik dan internasional, termasuk pemerintah, akademisi, lembaga penelitian, bisnis dan masyarakat sipil berkumpul untuk memilih dan mendiskusikan berbagai tema seperti perubahan iklim, bencana alam, dan *Green Growth*. Pada setiap tema akan dibentuk Kelompok yang akan menghasilkan konten secara kolaboratif. Setiap Kelompok akan mengidentifikasi masalah dan membuat sesi diskusi seputar isu-isu tersebut. Setiap kelompok akan terdiri dari 5-7 organisasi yang berasal dari Korea dan luar negeri. Dari hasil diskusi akan dihasilkan kerangka kerja yang terdiri dari 'tujuan aksi' dan 'tindakan'.

## **2. Proses Politik (*Political Process*)**

Pada proses ini Kepala Negara, Menteri, Anggota Parlemen, dan Pemerintah lokal dan Regional akan aktif berkomunikasi bersama-sama untuk meningkatkan kesadaran politik dan global terhadap permasalahan air. Proses Politik akan menghasilkan pernyataan politik berdasarkan masukan yang diberikan dari Proses Tematik, Regional, dan Sains & Teknologi, serta mempunyai tujuan untuk meningkatkan kesadaran politik untuk masalah air dan melakukan tindakan nyata terhadap kebijakan yang berhubungan dengan air agar lebih efektif.

## **3. Proses Regional (*Regional Process*)**

Proses Regional bertujuan memobilisasi dan melibatkan para pemangku kepentingan dari seluruh wilayah di dunia untuk mengkatalisasi tindakan di tingkat regional, sub-regional, nasional, dan lokal, dan untuk berkontribusi pada *7th World Water Forum* sehingga memberikan hasil yang diharapkan. Sesi ini akan dikembangkan berdasarkan isu air di tingkat regional dan akan dihubungkan dengan topik-topik yang ada pada Proses Tematik.

## **4. Proses Sains & Teknologi (*Science and Technology Process*)**

Proses Sains & Teknologi adalah proses baru yang termasuk dalam *7th World Water Forum*. Berfokus pada pentingnya ilmu pengetahuan dan teknologi dalam mengatasi masalah air, proses ini bertujuan untuk mendorong pertukaran teknologi terdepan yang berhubungan dengan air dan lingkungan, dan dengan demikian menutup kesenjangan teknologi antara negara maju dan berkembang. Sebagai proses yang baru diperkenalkan, proses sains & teknologi menjanjikan untuk memenuhi harapan melalui persiapan yang matang dan untuk mencapai keberhasilan melalui partisipasi yang luas, sehingga proses ini dapat dilanjutkan pada forum yang akan datang.



## **5. Citizen's Forum**

Pada agenda ini, kelompok-kelompok masyarakat sipil seperti perempuan, pemuda, dan masyarakat adat akan disertakan untuk turut mendiskusikan program-program yang terkait dengan pendidikan, air dan budaya. Organisasi sipil akan memimpin dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran tentang permasalahan air dan mencari solusi bersama-sama. Para masyarakat sipil ini akan menyediakan diskusi, kuliah, pameran, pertunjukan, dan lain-lain. Suara dan saran-saran mereka akan tercermin pada semua program *7th World Water Forum* dan memfokuskan pada nilai inti dari Forum ini yaitu "implementasi".

## **6. Side Events**

*Side event* menawarkan kesempatan tambahan untuk terlibat dalam *7th World Water Forum*. Agenda ini juga menyediakan ruang bagi peserta Forum untuk bebas mendiskusikan isu-isu yang belum sepenuhnya dibahas selama sesi Forum. Terbuka untuk semua peserta, *side event* juga merupakan platform yang unik untuk mempresentasikan proyek dan kegiatan terbaru selain itu juga bertujuan untuk memperluas jaringan dengan peserta lain dalam suasana yang ramah.

### **BAB III**

#### **RENCANA PEMBIAYAAN**

Selama berlangsungnya kegiatan, biaya akomodasi akan ditanggung oleh *National Committee* dari *7th World Water Forum*. Adapun dana yang disediakan hanya sebatas biaya akomodasi selama berlangsungnya kegiatan, sedangkan keperluan lain harus ditanggung oleh mahasiswa. Oleh karena itu kami bermaksud untuk mengajukan dana sebesar **Rp. 33.600.000** dengan rincian sebagai berikut:

<b>NO</b>	<b>JENIS</b>	<b>BIAYA (Rp)</b>	<b>JUMLAH</b>	<b>Total (Rp)</b>
1.	a.Transportasi Jakarta-Seoul-Jakarta	12.000.000	2	24.000.000
	b.Transportasi lokal	2.000.000	2	4.000.000
2.	Dokumen Perjalanan			
	a.Passport	300.000	2	600.000
	b. Visa	500.000	2	1.000.000
3.	Biaya tak terduga	2.000.000	2	4.000.000
	Total			<b>33.600.000</b>

#### **ALAMAT KONTAK**

Institut Pertanian Bogor (IPB)

Alamat : Jl. Raya Darmaga Kampus IPB Darmaga Bogor 16680  
Telepon : +62 251 8622642, +62 251 8622708  
Kontak Person : Farahiyah Nur Filailly  
Telepon/Email : +62 8561301304, Email: farahiyahfilailly@gmail.com  
Nomor Rekening : 3898374; BNI 46 Cabang Kampus IPB Darmaga, Bogor  
NPWP 00.021.831.3-434.000  
a.n Rektor IPB Cq. Direktorat Kemahasiswaan IPB

## **PENUTUP**

Keberhasilan mahasiswa sebagai salah satu duta bangsa dalam Forum Internasional ini tentunya tidak lepas dari peran berbagai pihak. Kegiatan ini memerlukan dukungan baik dari segi persiapan maupun dana. Untuk itu kami berharap bisa mendapatkan dukungan tersebut agar kegiatan ini dapat terlaksana tanpa mengalami kendala dan pada akhirnya dapat memberi manfaat sebanyak-banyaknya bagi masyarakat, universitas, dan Indonesia.

# LAMPIRAN

## PROFIL DELEGASI

Nama : Farahiyah Nur Filailly  
Tempat tanggal lahir : Yogyakarta, 24 Juni 1993  
Departemen : Manajemen Hutan  
Telepon : +628561301304  
Email : [farahiyahfilailly@gmail.com](mailto:farahiyahfilailly@gmail.com)



### Prestasi dan Pengalaman :

1. Rencana Bisnis Terbaik dalam Leadership and Entrepreneurship School (LES) IPB (2012)
2. Anggota Divisi *Public Relation International Forestry Students' Association* (IFSA) LC-IPB (2012-2014)
3. Anggota Divisi *Human Resources Development (HRD) Forest Student Management Club* (FMSC) IPB (2012-2014)
4. Panitia Lokakaraya Keluarga Mahasiswa IPB (2013)
5. Manajemen *Leadership and Entrepreneurship School* (LES) BEM-KM IPB (2013)
6. Panitia *6<sup>th</sup> Journalistic Fair* IPB BEM-KM IPB (2013)
7. Jurnalis *Forests Asia Summit* (2014)
8. *Parliamentarian Asia-Pacific Youth Parliament for Water*, Korea Water Forum (2014-sekarang)
9. Delegasi Indonesia ke *3<sup>rd</sup> Asia-Pacific Youth Parliament for Water*, Korea Selatan (2014)

## PROFIL DELEGASI

Nama : Okta Chandra Aulia  
Tempat tanggal lahir : Brebes, 08 Oktober 1993  
Departemen : Manajemen Hutan  
Telepon : +6285726350355  
Email : [oktachandraulia@gmail.com](mailto:oktachandraulia@gmail.com)



Prestasi dan Pengalaman :

1. Sekretaris Klub Asrama Mega Entrepreneur (2011-2012)
2. Sekretaris Departemen DIKLAT KSR PMI Unit I IPB (2011-2012)
3. Panitia Medis Terbaik MPKMB 49 (2012)
4. Kepala Departemen DIKLAT KSR PMI Unit I IPB (2012-2013)
5. Anggota Komisi I DPM Fakultas Kehutanan IPB (2012-2013)
6. Sekretaris Umum DPM Fakultas Kehutanan IPB (2013-2014)
7. Badan Pertimbangan Organisasi KSR PMI Unit I IPB (2013-2014)
8. Anggota Divisi Keprofesian *Forest Management Student Club*, Fakultas Kehutanan IPB (2013-2014)
9. *Participant of International Conference on Food, Biological and Medical Sciences (FBMS-2014)*, Bangkok, Thailand (2014)
10. Mahasiswa Berprestasi Departemen Manajemen Hutan (2014)
11. Wakil Sekretaris Jenderal I MPM KM IPB (2014-sekarang)
12. Sekretaris Komisi 3 DPM KM IPB (2014-sekarang)
13. Duta Institut 2014 Perwakilan Manajemen Hutan (2014)



## 7<sup>th</sup> World Water Forum 2015

April 12-17, 2015, Daegu & Gyeongbuk, Rep. of Korea

www.worldwaterforum7.org

Farahiyah Nur Filailly  
Student  
Bogor Agricultural University  
Indonesia

### Invitation to the 7<sup>th</sup> World Water Forum 2015

February 21, 2015

Dear Farahiyah Nur Filailly,

It is our great honor to inform you that the 7th edition of the World Water Forum will be held from April 12 to 17, 2015 in Daegu & Gyeongbuk, the Republic of Korea. The World Water Forum is the world's largest event on water and serves to move the international agenda on water forward through the collective action of the global water community. It is a place where the water community and policy and decision makers from around the world can work together to find joint solutions to today's water challenges. It is open to all those who wish to contribute.

As we are well aware, water is vital to all aspects of life on Earth, and proper and sustainable management of water resources is the key to long-term societal, environmental and economic prosperity in the long term. Water issues affect everyone across the world and are, therefore, a global challenge to which the World Water Forum strives to respond.

With the overarching theme of "Water for Our Future", this event will emphasize implementation as its core value. The program will be structured around security, development, and environmental issues as examined through the lens of implementation. It will draw particular attention to new scientific and technological breakthroughs that will enable better management and provision. It will also highlight regional and political perspectives. Moreover, this event will have particular significance in the year that the Millennium Development Goals will reach their conclusion and the post-2015 development agenda, as currently being defined by the United Nations, will take on the relay for decades to come.

Your involvement in the development of the 7<sup>th</sup> World Water Forum is crucial. We invite you to join us on the road towards implementation.

We look forward to welcoming you to Daegu & Gyeongbuk in April.

Sincerely yours,

A handwritten signature in black ink that reads 'Jung Moo Lee'.

Mr. Jung-moo Lee  
Chairman of the National Committee for  
the 7<sup>th</sup> World Water Forum, Republic of Korea

**7<sup>th</sup> World Water Forum 2015 Secretariat**

Tel : +82-2-3475-2652 Fax : +82-2-3475-2635 E-mail : secretariat@worldwaterforum7.org



## 7<sup>th</sup> World Water Forum 2015

April 12-17, 2015, Daegu & Gyeongbuk, Rep. of Korea

www.worldwaterforum7.org

Okta Chandra Aulia  
Student  
Bogor Agricultural University  
Indonesia

### Invitation to the 7<sup>th</sup> World Water Forum 2015

February 20, 2015

Dear Okta Chandra Aulia,

It is our great honor to inform you that the 7th edition of the World Water Forum will be held from April 12 to 17, 2015 in Daegu & Gyeongbuk, the Republic of Korea. The World Water Forum is the world's largest event on water and serves to move the international agenda on water forward through the collective action of the global water community. It is a place where the water community and policy and decision makers from around the world can work together to find joint solutions to today's water challenges. It is open to all those who wish to contribute.

As we are well aware, water is vital to all aspects of life on Earth, and proper and sustainable management of water resources is the key to long-term societal, environmental and economic prosperity in the long term. Water issues affect everyone across the world and are, therefore, a global challenge to which the World Water Forum strives to respond.

With the overarching theme of "Water for Our Future", this event will emphasize implementation as its core value. The program will be structured around security, development, and environmental issues as examined through the lens of implementation. It will draw particular attention to new scientific and technological breakthroughs that will enable better management and provision. It will also highlight regional and political perspectives. Moreover, this event will have particular significance in the year that the Millennium Development Goals will reach their conclusion and the post-2015 development agenda, as currently being defined by the United Nations, will take on the relay for decades to come.

Your involvement in the development of the 7<sup>th</sup> World Water Forum is crucial. We invite you to join us on the road towards implementation.

We look forward to welcoming you to Daegu & Gyeongbuk in April.

Sincerely yours,

A handwritten signature in black ink that reads 'Jung Moo Lee'.

Mr. Jung-moo Lee  
Chairman of the National Committee for  
the 7<sup>th</sup> World Water Forum, Republic of Korea

**7<sup>th</sup> World Water Forum 2015 Secretariat**

Tel : +82-2-3475-2652 Fax : +82-2-3475-2635 E-mail : secretariat@worldwaterforum7.org





## 7<sup>th</sup> World Water Forum 2015

April 12-17, 2015, Daegu & Gyeongbuk, Rep. of Korea

# Program of the 7<sup>th</sup> World Water Forum 2015

(Venue: Daegu EXCO, Gyeongju HICO)

### [Main Event]

#### ■ Thematic Process

**Discusses solutions to water challenges and issues around the world within the framework of the main themes**

(16 Themes, Action Monitoring System, Water Show Case, Special Sessions)

#### ■ Regional Process

**Spearheads information exchange and discussion by continents and regions to address water challenges**

(7 Regions: 4 Continental Regions and 3 Cross-continental Regions)

#### ■ Political Process

**Brings together national leaders, parliamentarians, ministers, local government officials to seek solutions to water problems and push for political actions**

(Ministerial Process, Parliamentary Process, Local & Regional Authorities Process)

#### ■ Science & Technology Process (Newly Introduced Process)

**Discusses and exchanges information from the standpoint of science and technology to find solutions to water challenges**

(5 Main Focuses, White Paper, Panel Discussion, World Water Challenge)

#### ■ Citizen's Forum

**Seeks solutions to water issues by hosting water-related programs organized by civil society (women, youth, etc.)**

(Sessions, Conferences, Exhibitions, Performances, etc.)

### [Side Event]

**Hosts various side events organized by international organizations, NGOs, universities, enterprises, etc.**

### [Expo & Fair]

**Offers opportunities to build network with various stakeholders and expand relationships.**

## 7<sup>th</sup> World Water Forum 2015 Secretariat

Tel : +82-2-3475-2652 Fax : +82-2-3475-2635 E-mail : secretariat@worldwaterforum7.org